



## Salvamento Marítimo rescata 161 personas a bordo de dos cayucos al Sur de la Isla de Tenerife

- El helicóptero "Helimer Canarias" y el avión "Serviola Uno" de Salvamento Marítimo localizaron los cayucos cuando se encontraban en servicio de vigilancia en la zona Sur de las Islas.

15.05.06. El Servicio de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento ha rescatado esta tarde a 161 personas a bordo de dos cayucos que se encontraban al sur de la Isla de Tenerife.

El primer cayuco, con 82 personas a bordo, era localizado pasado el mediodía a 25 millas al Sur de Tenerife por el helicóptero de Salvamento "Helimer Canarias" cuando rastreaba la zona Sur de las Islas. Desde el Centro de Coordinación de Salvamento en Tenerife se movilizó a la embarcación "Salvamar Tenerife" con GEAS a bordo y junto con la patrullera "Río Gallo" procedieron a dar escolta al cayuco hasta el puerto de Los Cristianos.

El segundo cayuco era localizado unas horas más tarde que el anterior a 16 millas al Sur de la Isla de Tenerife por el avión de Salvamento "Serviola Uno" cuando se encontraba en servicio de vigilancia por la zona. Hasta el lugar se desplazó la embarcación "Salvamar Alphard" con GEAS a bordo también, escoltando el cayuco con sus 79 ocupantes hasta el puerto de Los Cristianos donde como en el caso anterior fueron atendidos por los servicios sanitarios y las fuerzas de seguridad.